

Forums pour l'entourage

Ma mère s'endette

Par Profil supprimé Posté le 03/11/2019 à 09h36

Bonjour,

J'ai 18 ans, j'ai remarqué que ma mère s'endettait pour des jeux de grattage. Ma voisine est montée hier chez moi pour m'en parler, elle l'a voyer tout le temp au tabac jouer au jeu de grattage, j'ai regardée ses compte car j'y est accès le 5 elle encaisse sa pension adulte handicapé, je vois que elle dépense donc plus de 700 euro en une heure dans le même tabac, cela fait très longtemps, que dois-je faire je suis perdu ?

4 réponses

boulette123 - 04/11/2019 à 11h39

bonjour Nino

Ta mère est-elle consciente de cette situation ? Il faut lui en parler sans la brusquer, en restant calme. Ta mère se sent-elle isolée ? Peut-être alerter le bureau de tabac même si ça ne réglera pas le problème de fond, son besoin de jouer.

Moderateur - 05/11/2019 à 16h47

Bonjour Nino13014,

J'appuie ce que vous dit Boulette123 : il faut en parler avec elle. Sans la brusquer, sans la juger, en étant réellement à son écoute.

Elle peut avoir plusieurs réactions contradictoires (déni, minimisation, effondrement, soulagement, accusations...) mais de toute façon aucun problème ne peut trouver de solution si l'on n'en parle pas.

Peut-être faudra-t-il que vous essayiez de comprendre ce qu'elle y trouve et comment elle se sent peut-être "malheureuse", "seule", "déprimée"... Y a-t-il des personnes qui viennent lui rendre visite ? Faudrait-il essayer de lui trouver une ou des activités et/ou aides pour qu'elle soit moins tentée de jouer ? Si le dialogue est possible avec elle, essayez peut-être d'explorer ces pistes.

Et si elle souhaite arrêter, Joueurs info service peut lui indiquer où elle pourrait se faire aider gratuitement.

Cordialement,

le modérateur.

Profil supprimé - 05/11/2019 à 19h43

Merci pour vos conseils, mais je ne sais pas comment lui en parler ce que je dois lui dire

dav19 - 06/11/2019 à 08h52

Bonjour Nino

Dites lui simplement que vous savez, ne la jugez pas, montrer que vous tenez a elle et expliquer lui que cette conduite dangereuse peut anéantir vos vies a plus ou moins long terme si vous n'y mettez pas fin.

Je comprends le desespoir de votre mere. Vivre avec si peu donne envie de croire que si on gratte le ticket gagnant votre vie va changé et tout avec.

L'argent regle des problèmes mais ne change pas la face du monde; Les grands gagnants à la loterie ne sont souvent pas heureux. Il faut lui expliquer que le bonheur elle doit le trouver dans ce qu'elle a déjà ou qu'elle s'oriente vers quelque chose de pratique qui comble ce manque.